

17) Nous reprenons ici l'infinition forte du (chaosmo)politique comme « un certain degré d'élaboration dans l'élément éthique ».

*C'est-à-dire, en fait, et très concrètement : apprendre à comprendre les modes-de-vie (les « cultures ») dans et par une certaine indétermination.*

*Apprendre à apprendre des modes-de-vie dans leur opacité relative, leur « non-communicabilité », l'impossibilité d'échanger les places.*

*Non pas prétendre les chapeauter par un schème révolutionnaire transcendant, macrosphérologique, mais bien tramer le co-immunisme des modes-de-vie, des mondes sensibles en-train-de-se-faire.*

*L'action poélitique s'intéresse aux processus de venue-au-monde, aux moments dans les champs de force de la vie au présent.*

*Entre-tien de la relation Terre-monde : tenir de l'entre, tenir par l'entre, prendre soin de cet entre-nous élargi, demeurant disponible et sachant respirer.*